

Rapport d'activités 2013-2014

Les activités de l'année écoulées ont été nombreuses. Ce rapport d'activités ne les détaille pas puisque chacun a reçu des mails qui en rendait compte. De nouvelles perspectives s'ouvrent pour l'association.

1. Les adhérents

Les adhérents (France et Bénin) sont au nombre de 67.

2. La vie de l'association

- Participation à la Journée des Sports et des associations (octobre 2013).
- Fête des 10 ans du Club Bénin



Une fête solidaire où les élèves membres du Club ont pris en charge les diverses animations culturelles. Des anciens du Club sont revenus pour témoigner de ces 10 années d'échanges riches, instructifs et émouvants



Une participation nombreuse

- Voyage de février 2014 au Bénin : participation à la fête des 10 ans du Club Draguignan-Bénin du lycée Mathieu Bouké de Parakou. De l'émotion et l'envie de continuer ! Le Club est partenaire du projet sur les instruments de musique.
- Expositions avec les artistes Simonet BLOKOU et Syl. Pâris KOUTON
 - Médiathèque du Cannet des Maures (semaine du développement durable) : une belle rencontre avec les acteurs de la vie locale et la perspective de nouveaux projets collaboratifs. Les 4 artistes qui ont exposé, les deux artistes béninois cités ci-dessus et FÉFÈDE et MAT ont participé à de nombreuses animations avec les publics scolaires (une dizaine de classes du primaire). Une rencontre est prévue à la rentrée scolaire 2014 pour réfléchir à de nouveaux projets.



Soirée de vernissage de l'exposition



Des élèves membres du Club Bénin ont animé la première partie d'une soirée sur le développement durable en présentant un documentaire sur le projet Songhaï

➤ Galerie Le Hangart

Un partenariat constructif et chaleureux avec Pascaline et Jacques FROMANGER. Un public nombreux pour le vernissage et d'autres visiteurs par la suite.



Publicité pour l'exposition !



Un public nombreux

➤ Activités complémentaires d'échanges culturels

Simonet BLOKOU a dû rentrer au Bénin plus tôt que prévu. Syl. Pâris. KOUTON a participé aux différentes activités d'échanges culturels qui ont prolongé le projet d'exposition : rencontres avec des publics scolaires, rencontre avec le public à la Galerie Le Hangart, participation à deux réunions autour de la construction du projet à la Chapelle de l'Observance et participation à la fête des 10 ans de MANIOC.



Accueil d'élèves de l'école primaire Frédéric Mireur à la galerie Le Hangart



Rencontre avec l'artiste à la galerie Le Hangart



Atelier pour des membres du Club Bénin : « Si j'étais une chaussure »

- Fête des 10 ans de MANIOC
- Un moment de liens



Participation de chacun à une œuvre collective pour symboliser ces 10 années d'échanges culturels

